



せで戴きたいと思う。頼れば、私としたことが四十年間も明け暮れ体育々々と恰も専門家のような年月を送つて來たものの、幼少・青年時代を通じて病弱の意氣地なしで、少青年らしい遊びも運動もせざり過ぎてしまったわけで、それに、勝負事を余り好みぬ性格上の事もあつて、スポーツ等は全く何一つ出来ない私である。それが体育の神様見たいた事を言つていいのは笑止千萬と云う外はないのであるが、しかし、病弱であつた私はこそ体育の価値を知り、その有り難さを知つて体育を考え通して來たわけである。勿論これはよき環境に恵まれ先輩知友の激励と感化によるのであつて、従つて私の魂に、そして私の一拳一動には、その力が、脈々として傳いっているのであるが、私自身も、學歴の無い、頭の無いバツクの無い、無い無い盡しの私で見れば、唯巧くにありで、「実行」「實行」唯「實行」。之れを「soft」の私であった。

百姓時代には勉強がなくて、書は耕すに書を懐にし、荷物を背負つて歩くにも書を離さなかつた。夜は家族にかくれて讀書三更に及ぶという尊徳ばりの勉強をした私が、教員となつてからは、教務の余力は唯

債て愈々年は改まつて、青年指導に、そして体育指導にと奔走して、資格なんかいらぬ主義で、受験勉強した次第、私は之れを記念し、そして此のグラウンド建設正に三十周年となつた。昨年から、建設に關するものは貧しい中から奇興するものたらんことを祈りつゝ、今年の精神等と云う嚴めしい題を掲げて書きつらねて來たものの、元より浅學の私、心に史を愛讀し、希臘体育に憧れ、近代史の、ゲーツムーヴ、ヤーン、リング等を慕つて自ら、スマール・リンク等と名乗つたものだ。そして彼等の偉大な業績に心酔し、どんなに胸を躍らせるか知らない。男子たる所ぶままの走り書きとなつて、何共申譯ない、しかし、何共申譯ない、されど方々の事共を申し上へるとまだ中々に話は盡き難い。愈々此の記念すべく

## 柏崎陸上競技場 建設の精神（九）

建設の精神(九)

スポーツの都建設へ、  
体育の都建設へ、  
私は之れに生涯を捧げよ  
う。やつてく／＼やり通そ  
う。  
あの建設當時はよく中學  
堂、訓練の道場、高き人間  
性を育む聖地であり靈地と  
したい。これが私の願望だ  
った。

ツ 洲崎さん(メリ)の元祖  
語 佐藤仙次(ドク)談

崎さんのうちへ御飯を食べれる、袴をはいてね。そして行く、歩いては時間が惜て負けて行く、又來ては危しい。と云うので、洲崎さけで行つたね。洲崎さんは軍隊の豫備役

柏崎體育團特別贊助會員  
(順不同)

1

# スポーツ

佐藤仙次  
トロ談

のサイドカーに乗つて颶  
爽と街を走つたね。何分當時はガソリンの車なんか無  
かつた時代だからね。そのサイドカーは、畠田で失  
くされた。そして終ると洲崎さんは軍隊の豫備兵で高田へ入隊された。しその留守中でもちやんと早稲田からニーチャを頼んでいた。

田 小  
中 林  
眞 多  
英 叶

# 謹賀新年

# 謹賀新年

藤卷小渡石武關中吉重笠中神神加山西小駒田小  
坂村淵林邊田三田原木野村田林藤田熊卷時  
新旅館組惣一英富榮一計久眞多  
勝藤治廉太信三英順達昭欣恭一英  
柏崎タクシーブル株式會社